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7月中旬的一个下午，3时许，室外气
温达到34摄氏度，中牟县电业局城关供电
所职工李洋刚刚吃完午饭，正准备冲个澡
在值班室休息一会儿，电话铃突然响了。

“解放路北段3号院停电……”
“好，我们马上过去。”
接到“95598”的指令后，李洋衣服也

没换，就和同事张勇一起出发了。
“带瓶矿泉水吧，估计这一出去到晚

上才能回来。”张勇提醒道。
中牟县电业局城关供电所共有 18名

员工，分成 3 个抢修分队，每个分队又分
三个小组。每天要负责城区10千伏以下

所有配电线路、设备及低压居民用户的事
故抢修工作。今年32岁的李洋就是他们
其中的一员。

李洋边走边拨通了客户的电话。
“您好，请问是您家里停电的吗？好

的，我们大概五分钟后到。”
值班室的师傅看着他俩的背影，依稀记

得这已是李洋和张勇当天电力抢修的第6站。
安装户主新买的漏电开关，检查进户

线……烈日下，没几分钟，豆大的汗珠就
顺着李洋的脸颊流了下来。

刚从解放路北段3号院出来，又接到
电话，下一站，是青年路中段绿云小区

……他们一直忙到晚上7点。
和记者聊起一天的繁忙，李洋笑了：

“天气虽热，但这是我的工作。”
“这大热的天，谁家停电能不着急？

所以我们要马不停蹄，尽量不让用户等太
长时间。”李洋说。

“不管多热，我们都要‘全副武装’，全
身的‘行头’一样都不能少，这是安全规程
的硬性规定。”李洋边说边往下放“行
头”——手套、安全帽、长褂长裤、还有十
多斤重的工具包。

记者分明看到，汗迹盐渍爬满了他的
外套……
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酷暑下的电力“抢修哥”李洋在中牟县绿云小区
安装变压器线夹。

本报讯（记者 史治国 通讯
员 张平 文/图）近日，荥阳市以

“千名专家联系万户农民”活动
为载体，组织农广校部分专家走
村串户，深入田间地头，现场为
群众送技术，解难题。图为该市
农广校的农技专家在王村镇留
村、高村乡马砦村田间，现场为
群众讲解玉米苗期、拔节期、抽
雄期、吐丝期、灌浆期、成熟期等
各个时期的生长特点及玉米施
肥技术和病虫草害防治技术，这
种现场教学、以身试教的学习模
式，得到群众的一致好评。

荥阳作家作品进入
10省市高考模拟卷
本报讯（记者 史治国 通讯员 赵希金）“（1）

下列对小说有关内容的分析和概括，最恰当的
两项是（）（5 分）；（2）根据小说内容，谈谈小说
标题‘雪地上盛开的鲜花’的含义……”2012年
陕西省长安一中 2012 届高三第十二次教学质
量检测语文试题中，给出了荥阳作家李培俊的
小说《雪地上盛开的鲜花》全文，然后提出四个
问题。

李培俊是荥阳人，省作家协会会员。近年
来，他创作势头强劲，发表作品数量逐年上升，
作品质量不断提高，结集出版小说集《银狐》、

《黑马》，数字版小说集《谎言如诗》。并连续在
《清明》、《莽原》等刊发表中篇小说7部，短篇及
小小说160余篇。他的作品具有较强的社会批
判意识，格调高雅，文笔清新，30 余篇作品被

《小说选刊》、《读者》、《意林》等刊转载。从
2003 年起，作品连续 10 年入选年度小小说，获
得各种奖项12次。

2004 年以来，他的小说《雪地上盛开的鲜
花》、《谎言如诗》、《对话》、《橘子》等，分别进
入山东、广东、河南、黑龙江、甘肃、辽宁、陕
西、山西、江苏、浙江等 10 省市高考模拟题试
卷、全国高考模拟题题库和语文教学与研究、
全国高中文学类文本阅读、全国中考现代文
阅读和《写法探究》题库。

本报讯（记者 李晓光 通讯员 宋跃伟）
围绕 14 项工作重点提升省级文明城市创
建，在创建中落实“坚持依靠群众、推进工作
落实”长效机制，确保消除管理上的盲点、治
理上的真空点、把握全面情况的屏蔽点，巩
固省级文明城市创建成果，加快创建全国文
明城市的步伐，这是登封市在开展“文明城
市创建提升年”活动中提出的目标要求。

登封市在 2011 年 12 月 21 日以名列全
省县级市第一名的成绩被省委命名为河南
省文明城市，为巩固省级文明城市创建成
果，登封市决定在全市开展“文明城市创建
提升年活动”。

针对创建文明城市中的重点难点和薄
弱环节，登封市围绕 14 项工作重点集中开
展整治活动。以“学习雷锋见行动、‘三平’
之中做贡献”教育实践活动和“擦亮窗口、扮
靓景区、美化家园”学习雷锋志愿服务活动
为载体，提升市民文明素质；以出入市口、长
途车站、农贸市场、居民社区和沿街门店为
重点，加强市容环境卫生综合整治；积极开
展道德领域突出问题专项教育和治理；适时
开展“扫黄打非”专项整治；强力实施“文明
交通行动计划”，完善“六类道路安全及管理
设施”；加大学校周边环境治理；抓好窗口行
业的规范化管理等。通过这些专项治理活

动，力争使市容市貌再有大的改观，市民素
质有效提升，城市管理更加有序。

该市还依托网格化管理，在创建中落
实“坚持依靠群众、推进工作落实”长效机
制，实现“三个确保”，消除“三个点”。确保
每一寸土地上都有人管理，实行无缝对接，
消除管理上的盲点；确保每项工作发生问
题时都有人负责治理，实行工作无棚架，消
除治理上的真空点；确保各级网格的信息
渠道畅通，实行信息平台联通，消除把握全
面情况的屏蔽点。认真落实网格长负责
制、责任划分制和平台建设情况，切实发挥
网格化管理在文明城市创建中的作用。

14项工作重点提升省级创文成果

登封加快争创全国文明城市步伐

经过反复酝酿，新郑市最终确定
“厚德自强、传承创新”为“城市精神”。
在接下来践行“城市精神”的各类活动
中，新郑市各行各业、市民群众纷纷行
动起来，奉献爱心，送出温暖，为城市发
展带来了新活力和新气象。图为由新
郑市某单位组成的志愿者服务队，近日
来到辖区光荣院慰问老人，以实际行动
践行“城市精神”。

本报记者 高凯 摄

本报讯（记者 史治国 通讯员 王佳）
“谢谢你们，要是没有爱心企业的资助，
也许我将不能完成我的大学学业，是你
们的温暖，让我在困境中看到了希望。”
来自荥阳市高山镇石洞沟村的付芳芳激
动地说。7 月 23 日上午，荥阳市六零集
团会议室里暖意浓浓，当天，荥阳慈善总
会与六零集团共同开展的“曙光计划”助
学活动正式启动，11 名受资助的高中生
每人获得 5000 元爱心助学款，17 名在校
大学生每人获得 1 万爱心助学款，直到
本人学业结束。

付芳芳来自荥阳一个偏远农村的普
通家庭，8 岁那年一场意外变故，不仅改
变了她的人生，也让原本就不富裕的家
庭雪上加霜。父亲去世、母亲改嫁，家庭
的重担全都压在年迈的爷爷奶奶身上。
由于家中没有了经济来源，根本无力供
养他们兄妹三人继续上学。为了生活，
两个哥哥把仅有的上学机会让给了她。
她更加珍惜这来之不易的学习机会，最
终，皇天不负有心人，2011 年高考，付芳
芳考出了全镇第一名的好成绩，以超出
重点线 37 分被东北财经大学录取，但学

费又让她却步了，多亏了荥阳慈善总会
的助资以及亲戚朋友的帮忙，付芳芳顺
利走进了大学。

“曙光计划”助学项目由荥阳六零集团
出资，每年向荥阳慈善总会捐赠 22.5 万元
用于资助贫困学子。荥阳六零集团有限公
司董事长王志贵表示，他们将对每一位贫
困学子负责，一帮到底，让他们不再为学
费、生活费发愁，安心学习，将来回报社会。

据了解，今年荥阳慈善总会将开展实
施 6 个助学项目，出资 80 万元，预计惠及
600名贫困学子。

大学生村官成了“孩子王”
19支志愿服务队开展42次活动

本报讯（记者 卢文军 通讯员 韩瑞鹏）“村
官哥哥、姐姐们经常来带着我们唱歌、跳舞、做
游戏，我可喜欢他们了。”在三官庙镇姜家村村
委会院内，一个小朋友兴奋地说。昨日，三官
庙镇的大学生村干部到姜家村开展志愿者服
务活动，为孩子们举办了一场特别的“小小歌
手大赛”，虽然没有伴奏，没有话筒，没有舞
台，也没有聚光灯，但是 30 多个孩子还是踊跃
参加，秀出了自己的歌喉，赢得观众和评委的
阵阵掌声。

暑假之中，中小学生自由户外活动增
多，发生溺水、触电等事故可能性增大，村官
志愿者服务队在县村官办的号召下，纷纷针
对中小学生开展志愿者服务活动，集中活动
能使孩子们远离危险，在活动过程中还可以
对孩子们进行安全教育，寓教于乐，同时也
为农村孩子提供一个展示特长的机会，丰富
孩子们的暑假生活。

在中牟县，像这样的大学生村官志愿者服
务队共有 19 支，从 6 月份成立至今，已累计开
展志愿者活动 42 次，服务受众累积达 1000
人。通过开展丰富多样的志愿服务活动，为群
众提供了便利的服务和帮助，同时也展示了大
学生村干部的风采，并为中牟的经济社会发展
作出了积极贡献。

巩义产业集聚区
半年营收209亿元
本报讯（记者 覃岩峰 通讯员 李鲜霞）日

前，位于巩义市产业集聚区内的河南万达铝业
有限公司易拉罐罐体料的生产线投入使用，这
也标志着该企业成为全国第三家具备易拉罐
罐体料生产能力的厂家。记者了解到，今年以
来，巩义回郭镇大力发展巩义市产业集聚区建
设，积极把该镇打造成“吸金洼地”。

走进万达铝业公司车间，机器轰鸣。企
业负责人告诉记者，万达铝业新上的生产线
具备易拉罐罐体料的生产能力，正在进行试
生产，是全国第三家，也是河南第一家易拉罐
罐体料生产企业。记者了解到，2002 年，万
达铝业入驻巩义产业集聚区，十个年头过去，
这家企业的产值从不到亿元发展至30亿元。

巩义市产业聚集区管委会副主任、回郭
镇镇长庞冠峰告诉记者，为壮大主导产业，扩
大集群效应，巩义市产业集聚区通过提高准
入门槛，增强铝加工的核心优势。同时，创新
服务载体，集聚区成立投资公司，通过注入资
本金、划转优质资产等方式壮大公司规模，为
集聚区发展募集资金。数据显示，今年1至6
月份，巩义市产业聚集区营业收入完成209.2
亿元，出口创汇完成5396万美元。

登封市区生态水系
规划通过专家评审
本报讯（记者李晓光通讯员杜向东廖晓

峰）昨日上午，登封市区生态水系总体规划获得
省、郑州市有关专家组成的评审组的审查通过。

在新三年发展规划中，登封市早于去年
12月就启动了生态水系总体规划编制工作，
黄河勘测规划设计有限公司中标承编。半年
多来，规划编制人员经过十余次专题研讨、数
十次现场勘查和研究论证，于 5月 14日汇报
了初步编制成果。之后又根据有关意见和建
议，对规划成果进行了修改完善。

登封市区生态水系总体规划范围为《登
封市城市总体规划（2010~2030）》确定的中心
城区的范围，包括中城区、东城区、西城区，面
积70平方公里，其中建设用地规模39.3平方
公里，总人口 35.7万人。按照“安全健康、水
活水清、水城交融、人水和谐”规划理念，规划
成果分为水系网络总体布局、水系综合利用
规划、防洪排涝规划、供水水源规划、水系保
护规划、水景观、水文化、水经济建设规划、基
础工程建设规划和支撑保障体系规划等。

举报食品安全
最高奖三万元

本报讯（记者张立通讯员 马晓光）“大爷，
以后您要是发现食品安全违法行为的，可以及
时进行举报，最高可获得3万元现金奖励。”近
日，新密市食品安全办公室下沉网格工作人员
在入村排查相关领域问题时，积极向广大群众
宣传该市近期推行的食品安全有奖举报机制。

为进一步强化对食品行业的社会监督力
度，新密市制定出台了《举报食品安全违法案
件有功人员奖励办法（试行）》，在全市范围内实
行食品安全有奖举报制。

该办法明确了举报的范围、部门分工、认
定程序、举报等级和奖励条件、标准、金额、期
限及责任追究等方面的内容。举报等级共分
为三级，参照涉案货值数额的大小最高给予
3 万元奖励；无涉案货物或货值金额无法计
算，而举报的违法事实确实存在的，根据违法
行为的危害程度、案件查处的社会效果等，奖
励举报人100至500元现金。

48名脑瘫患儿获救助
本报讯（记者高凯通讯员刘象乾）昨日，记

者从新郑市了解到，为确保处于最佳治疗期的脑
瘫儿童得到及时治疗，新郑市慈善总会为当地48
名贫困脑瘫患儿发放了救助金24万元，以减轻脑
瘫患儿家庭因支付治疗费用带来的压力。

“感谢新郑市慈善总会为俺的小孙子送来
了救命钱，这笔钱可解俺的燃眉之急了。”领到
救助金的薛店岗周村陈天治老人说，小孙子自
出生到现在整天哭闹，不会说话，不会坐，腿脚
也不灵便，到医院检查后，被确诊脑瘫。为给小
孙子看病，家里花了很多钱，现在领到救助金，
终于感觉压力小了点。

据介绍，新郑市慈善总会脑瘫儿童救助活
动主要针对辖区 0~6 岁的城乡低保、城市低收
入及农村生活困难家庭的脑瘫儿童，救助活动
给予一次性人均 5000 元经济救助。通过前期
入户调查、逐级审核、审批、公开、公示等程序，
新郑市慈善总会最终在全市范围内选定了 48
位符合救助条件的贫困脑瘫患儿，并依次给予
了经济救助。

另据了解，目前，我国 17 岁以下的残障儿
童高达 500 多万，大约有 31 万是 6 岁以下的脑
瘫儿童。这些脑瘫儿童需要坚持长期治疗，据
估算，脑瘫儿童终身治疗费高达 50 万多元，需
要社会和更多的爱心人士来关注他们的成长。

农村社区党员
开班培训创业

本报讯（记者 张立 通讯员 王国保 王笑
峰）昨日，新密市农村（社区）党员SYB创业培
训班开班，来自农村、社区的60名党员将接受
创业培训，以提高他们的创富带富能力。

这次集中开办两期，参加培训的60人是从
全市300多行政村和40多社区中选拔出来，大
多数人员都是现职担任村社区党支部副书记、
养猪场场长、大学生村官。

新密自 2008 年至今共开办 SYB 创业培
训 26 期，培训学员 780 人，其中党员 108 人，
大学生265人，女性学员达到314人。在全市
基本形成了以创业培训培育创业带头人，以
创业促进当地民众就业的大好局面，为构建
全市和谐就业、有序创业、民众乐业的幸福家
园提供强力支撑。

荥阳启动“曙光计划”助学活动
一帮到底让贫困学子无后顾之忧

巩义今夏最大用电
负荷将达8万千瓦
本报讯（记者 覃岩峰 通讯员 柴进峰 张

蕾蕾）昨日零点，巩义市电业局对城区新建的
10千伏平桐线、平建线进行接火，上午8点送
电工作结束。新建的这两条线路将有效解决
巩义城区新华路、巩建线、平联线、平兴线等
多条配网线路今年度夏期间的过负荷问题。

据预计，今年随着居民小区入住率增加，
大型商场、超市的开业，巩义市最大用电负荷
预计将达到 8 万千瓦。为此，巩义市电业局
投资 850 万元开展新一轮农网改造工程，新
建（改造）10 千伏线路 50.906 千米，新建（改
造）0.4千伏线路3.177千米，新建（改造）台区
38 个，总容量 7450 千伏安；同时投资 520 万
用于城区的配网改造，计划新建（改造）平桐
线、平建线、洛工线、官南线等数条配网线路
7.9 千米，低压线 0.97 千米，集表箱 53 个，智
能电表及集抄设备219套。


